

PRESENTACIÓN SOFTWARE CYPECAD

La Sociedad Colombiana de Ingenieros, la Universidad de Santander UDES y la empresa europea CYPE Ingenieros con el fin de dar a conocer nuevas tecnologías aplicadas a la ingeniería, la arquitectura y la construcción, realizaron la presentación del Software CYPECAD, un novedoso software técnico que incorpora en sus cálculos el Reglamento Colombiano de Construcción Sismo Resistente (NSR 10) y el decreto 3252 de diciembre de 2010, por el cual se adopta la zona de microzonificación sísmica.

La capacitación se realizó en dos sesiones, una por la mañana y otra por la tarde, en las que se contó con una asistencia de más de 90 personas, quienes atendieron las explicaciones de Hernán Ludovici, Ingeniero Civil de la Universidad de Cuyo (Mendoza –Argentina) delegado para Latinoamérica y soporte técnico internacional de CYPE Ingenieros.

REUNIÓN COMISIONES TÉCNICAS



El pasado 23 de marzo se llevó a cabo la reunión de Presidentes de Comisiones con el fin de elegir al representante ante la Junta Directiva de la Sociedad Colombiana de Ingenieros.

A la reunión asistieron los ingenieros: Daniel Flórez Pérez, Presidente de la SCI; Hugo Torres Bahamón, Director Ejecutivo de la SCI; Myriam Victoria Novoa, miembro de la Junta Directiva de la SCI; Miguel Ortega Restrepo, Secretario Técnico de la SCI; Victoria Eugenia Virviescas, Presidenta de la Comisión de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones; José Montaña Rodríguez, Presidente Comisión de Energía; Zulma

Stella Pardo, Presidenta de la Comisión de Estructuras y Construcción de Edificios; Alfredo Díaz Piccaluga, Presidente de la Comisión de Economía y Planeación; Salomón Aranguren, Presidente de la Comisión de Vías; Andrés Germán Neira, Presidente de la Comisión de Contratación; Hernando Monroy Benítez, Presidente de la Comisión de Transporte y Movilidad; Germán Pardo, Presidente de la Comisión de Servicios Públicos; Rodrigo Álvarez, Vicepresidente de la Comisión de Geotecnia; Luis Alberto Ardila Silva, Presidente de la Comisión de Ingeniería Militar; José Agustín Wilches, Presidente Comisión de Geomática.